

TPP参加 食糧・農業に大打撃 国民生活

国 の 政 治 の こ と は、
ア ル の 参 加 に つ い て は、

雇用の減少は340万人になるとのこと。震災被災地にも大打撃です。

医療や自治体の公共事業も外資導入が進み、公的医療保険や中小企業の収支機会が増やされた結果、税金も増加の一途を辿る。この問題は、

貸金引き下げ因が
減額で強制

食糧と農業がはじめて本格化し、國民生活に大打撃を与える一方で、文部省参加に踏み出す考え方を示しました。

農水省の試算では、食糧自給率が現在の39%から13%に落ち込み、コメの割合は、牛肉・豚肉の7割が減産に農業と開拓産業での兆田、

賃金引き下げ国が交付税で強制

國の政治の一つめは、公務員賃金の引き下げについてです。政府は国家公務員賃金の引き下げに準じ、地方公務員の賃金をク・8%引き下げる(ことを地方自治体に求め、地方交付税の減額を決めました。地方公務員の賃金は、自治体が独自に自主的に条例をつくって決定するのが地方公務員法で定められた原則です。)が一方的に下げ幅を決め、実施を前提に地方交付税を

「ひんにちは 日本共産党

調査によると、30代男性の正規労働者のうち未婚者は30・6%、非正規労働者は75・6%で、2、5倍の差がありました。

住宅リフォーム助成制度

子育て環境の拡充に期待!

減額するのは極めて困難な
やうで。公債金の
返済を質問しました。

国民健康保険料引下げなど

国民健康保険料引下げなど